



S&P ratifica calificación de México, pero mantiene perspectiva negativa

Braulio Carbajal |

Ciudad de México. La calificadora de riesgo crediticio Standard & Poor's (S&P) ratificó la nota soberana de México en “BBB+”; sin embargo, la mantuvo en perspectiva negativa, lo que significa que se mantiene el riesgo de que la agencia baje la nota del país en los siguientes 12 meses.

La firma explicó en un comunicado que mantuvo la perspectiva como resultado del debilitamiento de la calidad crediticia del país, donde sus expectativas son de un mejor crecimiento económico, lo que junto con una menor base tributaria no relacionado con el petróleo podría plantear decisiones fiscales difíciles.

S&P destacó que a un año de que el presidente Andrés Manuel López Obrador asumiera el cargo, mejorar las expectativas de crecimiento económico sigue siendo un factor clave para alcanzar los objetivos de desarrollo de la administración y mantener el sólido perfil fiscal que tiene el país.

“Tras el estancamiento registrado en 2019, las expectativas de crecimiento para 2020-2022 dependerán de una exitosa ejecución de las políticas y de las consistentes medidas del gobierno para mejorar la confianza empresarial y revitalizar la inversión privada, incluyendo la que se realice a través del programa de infraestructura”, señaló.